

Monsieur Raymond Royo

Président de la Campagnarde

A tous les propriétaires de la Campagnarde

Le mardi 6 Mai, je me suis rendu à Métabief après avoir préalablement reçu un message de Monsieur Fagot (lundi vers 17h30) me signalant que des déchets avaient été déposés devant la poubelle de la Campagnarde haute.

J'avais déjà constaté quelques semaines auparavant que deux portes avaient été déposées au même endroit donc vous pouvez tous comprendre ma colère quand j'ai vu réapparaître une baignoire et des portes vitrées (voir photos).

Même si je ne suis pas un adepte de la délation, je pense qu'il y a des limites à cette attitude irresponsable qui pénalise tout le monde. Je demande donc à toute personne qui saurait d'où viennent ces déchets de le signaler à Monsieur Royo qui fera le nécessaire pour faire payer l'évacuation. En effet, on ne peut pas pénaliser tous les propriétaires qui paieront cette évacuation, pour une ou deux personnes irrespectueuses et sans gêne, qui se sont permis de déposer ces déchets entre le dimanche 4 Mai après 18h30 et lundi matin. Quel courage !!!!

Si cette personne avait un problème pour évacuer ces objets, il aurait été plus facile de prévenir Monsieur Fagot pour trouver solution au problème.

Ces déchets ne peuvent provenir de locataires malveillants comme il est si souvent dit. De plus la baignoire pèse plus de 90 kg donc elle a été déposée par un minimum de deux personnes.

Je rappelle que dans chaque entrée, il est précisé l'adresse de la déchetterie ainsi que ses horaires et je rappelle aussi que tous les objets métalliques ou autre (téléviseur, four micro-onde, sèche linges, etc... ) doivent être déposés en déchetterie sinon le ramassage est facturé à l'ensemble des propriétaires( voir compte rendu de l'assemblée générale).

Veillez croire à mon entier dévouement.

Raymond Royo

